



News-Update mit 21.12.2020 -
Aktuelles aus unserer Gemeinde

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles für Euch alle aus und für unsere Gemeinde:

„Nach Weihnachten wird es wieder still“ – so titeln unsere Printmedien. Ja, so wird es sein.

Seitens der Bundesregierung wurde ein dritter, „harter“ Lockdown ab Stefanitag, 26. Dezember 2020, bis einschließlich 17. Jänner 2021, angeordnet. Über Weihnachten bleiben die gewohnten Regelungen aufrecht (max. 10 Personen bei privaten Weihnachtsfeiern, Ausgangsbeschränkungen von 20:00 – 06:00 Uhr, Treffen von max. 6 Erwachsenen und 6 Kindern aus 2 Haushalten im öffentlichen Raum).

Ab dem Stefanitag gelten dann Ausgangsbeschränkungen wieder für den ganzen Tag. Handel und körpernahe Dienstleistungen werden bis Mitte Jänner geschlossen, die Schulen auf Distance-Learning umgestellt. Den Jahreswechsel feiern wir heuer intim, klein aber fein! Schigebiete werden unter Einhaltung von strengen Benutzerregelungen offen halten.

Für das Wochenende 15./16./17. Jänner 2021 ist eine kostenlose Massentestung vorgesehen, die für uns Bizauer*innen wieder im Sicherheitszentrum Bezau erfolgen wird: Wer sich testen lässt und corona-frei ist, wird am 18. Jänner 2021 wieder ins gewohnte Leben starten.

„Gewohntes Leben“ – was ist das? Ja, ab 18. Jänner 2021 wird dazu gehören, dass bestimmte Berufsgruppen regelmäßig getestet werden, dass Regionen mit hoher 7-Tages-Inzidenz zusätzlich gesamthaft getestet werden. Der Weg zur Normalität wird aus heutiger Sicht nur über Impfung und Herden-Immunität erreichbar sein.

Vertrauen wir darauf, dass wir auf dem Weg sind. Vertrauen wir auf diesem Weg der Wissenschaft! Das Maß der Impfbereitschaft wird neben anderem ein wichtiger Faktor für die Reduzierung der Dauer der Pandemie sein.

Danke für Eure Unterstützung – verweise an dieser Stelle auf die Wünsche im Gemeinde-Rundschreiben! Behaltet Eure Zuversicht und bleibt vor allem gesund!

Bizau, 21.12.2020

Norbert Greussing, Bürgermeister mit Mitarbeiter*innen,
Gemeindevorstand und –vertretung

„Neujahren“ – der Kinder und allgemein

Die Frage, die uns in den letzten Tagen beschäftigt hat, und zwar ob wir Kinder den traditionellen Neujahrsgruß, das von Haus zu Haus gehen, erlauben dürfen, stellt sich (leider) nicht mehr. Mit den ab Stefanitag geltenden Ausgangsbeschränkungen ist dies nicht erlaubt.

Gleiches gilt auch für das „Neujahren“ der Erwachsenen.

Aber – wir sind kreativ und machen gemeinsam das Beste daraus. Neujahrsgrüße können auch „Corona-konform“ überbracht werden: Kinder können Neujahrsgrüße basteln und Nachbarn vor die Tür legen, wir können Wünsche per Telefon übermitteln, bei einem Spaziergang zurufen ... - der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

Besuch der Volksschule und des Kindergartens

Der Unterricht in der Volksschule findet ab 7. Jänner 2021 im Distance-Learning statt. Eine Betreuungsmöglichkeit für Schüler*innen in der Volksschule besteht, in gleicher Weise wie sie im letzten „harten“ Lockdown im November bestanden hat.

Auch der Kindergarten steht in der Zeit vom 7. – 15. Jänner 2021 für Kinder offen, die zuhause nicht betreut werden können.

Das Mittagstisch-Angebot werden wir in Abhängigkeit von der Kinderzahl nach Möglichkeit in dieser Zeit auch wieder anbieten.

Altpapiersammlung im Jänner

Die Altpapier-Sammlung im Jänner wird am Donnerstag, 7. Jänner 2020 (da der Mittwoch mit „Drei-König“ ein Feiertag ist), wieder in Form einer Abholsammlung durchgeführt.

Bitte stellt das Altpapier gebündelt bis 18:00 Uhr an die Straße, wo es dann von Mitgliedern unserer Feuerwehr abgeholt wird. Beim Feuerwehrhaus kann an diesem Tag kein Papier abgegeben werden.

Wir danken unserer Feuerwehr sehr herzlich für dieses Service!

Bücherei

Auch den 3. Lockdown müsst ihr nicht ohne unsere Bücher, Zeitschriften und Spiele verbringen!

Ab Freitag, 8. Januar gibt es den gewohnten Lieferservice wieder einmal pro Woche. Die gewünschten Medien einfach mit euren Zugangsdaten in unserem Onlinekatalog unter <https://bizau.litkatalog.eu/> bestellen.

Genauso könnt ihr eine kurze Nachricht mit Titel, Autor und Lieferadresse an bizau@bibliotheken.at schicken. Das Team der Bücherei liefert jeweils am Freitag Nachmittag kontaktlos aus!

Alle Medien können wieder kontaktlos in einer Kiste beim Gemeindeamt abgegeben werden.

Infos aus dem Josefsheim

Lt. aktuell gültiger Schutzmaßnahmenverordnung dürfen in Pflegeheime nur Besucher*innen zugelassen werden, die ein negatives Testergebnis, nicht älter als 24 Std. (Antigen-Test) bzw. 48 Std. (PCR-Test), vorlegen können. Zudem müssen sie eine FFP-2-Maske tragen.

Jede Bewohnerin bzw. jeder Bewohner darf nur einen Besucher pro Woche empfangen, Ausnahmen sind für bestimmte Aufgaben und Besuche im Rahmen der Palliativ- und Hospizbegleitung möglich. Telefonanrufe der Angehörigen werden jederzeit verbunden, nach Absprache ist auch Videotelefonie möglich.

Besonders in der Weihnachtszeit treffen uns alle diese Maßnahmen sehr. Unsere Mitarbeiter*innen sind sehr bemüht und engagiert, den Bewohner*innen die Weihnachtstage so schön wie möglich zu gestalten. Am „Heiligen Abend“ werden wir um 15:00 Uhr eine Weihnachtsfeier mit Zither-, Gitarren- und Knopfgelklängen gestalten. Am Christtag feiern wir die Weihnachtsmesse ausschließlich für unsere Bewohner*innen um 16:00 Uhr.

Es ist für uns immer wieder beeindruckend, lehrreich und vorbildhaft, wie sich unsere Bewohner*innen auf die sehr spezielle Situation einstellen. Trotz vieler Entbehrungen sind sie dankbar, gesund geblieben zu sein und wir alle hoffen, dass dies auch so bleibt. Die Beziehung und die Gespräche untereinander werden intensiviert und neue Freundschaften entstehen. Manchmal ertönt aus dem Speisesaal ein schönes Lied oder ein „Johler“, den die Bewohner*innen gemeinsam anstimmen.

Wir hoffen sehr, dass sich die Situation im neuen Jahr 2021 wieder entspannt und die Angehörigen ihre Lieben wieder mit weniger Einschränkungen besuchen können.

Euch allen wünschen wir ein erfüllendes Weihnachtsfest, von innerer Freude und Frieden geprägt, und ein gesundes und glückliches neues Jahr 2021.

Astrid Innauer und Elisabeth Flatz-Erath mit Team

Loipe in Betrieb !

Die Loipe entlang der Ulfen ist schon gespurt und in einem hervorragenden Zustand. - Allen Sportler*innen wünschen wir viel Spaß, danke der umsichtigen Präparierung durch Markus Hartmann.